

**Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
«Казанский государственный медицинский университет»
Министерства здравоохранения Российской Федерации**

**The Federal State budget educational institution of higher education "Kazan State Medical
University" of the Ministry of Health of the Russian Federation**

Программа

VII Международной учебно-методической конференции «Медицинское образование: выбор поколения XXI века»

**Program of International educational conference
«Medical education is the choice
of XXI Century generation»**



**г. Казань/ Kazan
14 мая 2021 год / May 14, 2021**

Председатель: А. С. Созинов – ректор Казанского ГМУ

Сопредседатель: Л. М. Мухарьямова – первый проректор Казанского ГМУ

Ответственный секретарь: Э. Н. Утеева – заместитель начальника учебно-методического управления Казанского ГМУ

Chairman: A. S. Sozinov – Rector of Kazan State Medical University.

Co-chairman: L. M. Mukharyamova – The First Vice-Rector of Kazan State Medical University.

Executive secretary: E. N. Uteeva – Deputy Head of Educational Office of Kazan State Medical University.

13.30.–14.00. Регистрация участников.
Registration of participants.

14.00.–14.05. Приветственное слово ректора А. С. Созинова.
Opening speech of Rector A. S. Sozinov.

14.05.–14.20. **Аделя Наилевна Максудова** профессор кафедры госпитальной терапии Казанского ГМУ, **Анна Валентиновна Костерина**, ассистент кафедры госпитальной терапии Казанского ГМУ: *«Обратная связь как инструмент регулярной оценки»*

A. N. Maksudova, Professor of Hospital Therapy Department of Kazan State Medical University, **A. V. Kosterina**, Assistant Professor of Hospital Therapy Department of Kazan State Medical University: *«Feedback as a tool for regular evaluation»*.

14.20.–14.35. **Гульшат Сейтмуратовна Кемелова**, директор Центра симуляционных и образовательных технологий НАО «Медицинский университет Караганды» (Казахстан): *«Виртуальные технологии. Опыт медицинского университета Караганды»*

G. S. Kemelova, Director of the Center for Simulation and Educational Technologies of «Medical University of Karaganda» (Kazakhstan): *«Virtual technologies. Experience of Karaganda Medical University»*.

14.35.–14.50. **Карим Каюми**, профессор Университета Британской Колумбии (США), **Ферида Арифовна Магамедкеримова**, ассистент кафедры пропедевтики внутренних болезней имени профессора С.С. Зимницкого Казанского ГМУ: *«Инновационный путь медицинского образования: платформа Киберпациент в учебном процессе кафедры пропедевтики внутренних болезней»*

Karim Qayumi, Professor of the University of British Columbia (USA), **F. A. Magamedkerimova**, Assistant Professor of Propaedeutics Department of Internal Diseases named after Professor S. S. Zimnitsky of Kazan State Medical University: *«Innovative way of medical education: the Cyberpatient platform in the educational process of Propaedeutics Department of Internal Diseases»*.

14.50.–15.05. **Елена Николаевна Белоусова**, ассистент кафедры госпитальной терапии Казанского ГМУ, **Елена Святославовна Кошпаева**, доцент кафедры медицинской биологии и генетики Казанского ГМУ: *«Первый опыт использования платформы Lecturio в образовательном процессе у англоговорящих студентов в Казанском государственном медицинском университете»*

E. N. Belousova, Assistant Professor of Hospital Therapy Department of Kazan State Medical University, **E. S. Koshpaeva**, Associate Professor of Medical Biology and Genetics Department of Kazan State Medical University: *«The first experience of using the Lecturio platform in the educational process for English-speaking students at Kazan State Medical University».*

15.05.–15.35. **Джеффри Вонг**, профессор Университета Пенсильвании (США): *«Дистанционное преподавание и обучение во время пандемии: модель Hyflex»*
Jeffry Wong, Professor, University of Pennsylvania (USA): *Remote teaching and learning in a Pandemic: The Hyflex model*

15.35.–16.05. **Маджид Садиг**, профессор Университета Вермонта (США): *«Распределенная образовательная среда»*
Majid Sadigh, Professor of University of Vermont (USA): *«Distributed Learning Environment».*

16.05.–16.20. **Янис Залкалис**, профессор медицинского факультета Рижского университета Страдыня (Латвия): *«Опыт обучения по медицинской коммуникации студентов Медицинского факультета Рижского университета Страдыня.»*
Janis Zalkalns, Professor of Medical Faculty of Riga Stradins University (Latvia): *«Training experience in medical communication for students of Medical Faculty of Riga Stradins University».*

16.20.–16.30. **Аэлита Асхатовна Камалова**, профессор кафедры госпитальной педиатрии Казанского ГМУ, **Динара Ильгизаровна Садыкова**, зав. кафедрой госпитальной педиатрии Казанского ГМУ: *«Интеграция H5P интерактивов в образовательный процесс»*
A. A. Kamalova, Professor of Hospital Pediatrics Department of Kazan State Medical University, **D. I. Sadykova**, Head of Hospital Pediatrics Department of Kazan State Medical University: *«Integration of H5P interactivity in the educational process».*

16.30.–16.45. **Арина Алексеевна Зиганшина**, ассистент кафедры госпитальной педиатрии Казанского ГМУ, младший научный сотрудник Международной Ассоциации Медицинского Образования (АМЕЕ); **Юлия Александровна Лутохина**, ассистент кафедры факультетской терапии №1 Института клинической медицины им. И.М. Сеченова; **Мария Владимировна Ветлужская**, доцент кафедры факультетской терапии №2 Института клинической медицины им. Склифосовского ФГАОУ ВО ПМГМУ им. И.М. Сеченова (Сеченовский Университет) Минздрава России; **Павел Сергеевич Веленко**, ассистент кафедры судебной медицины Института клинической медицины им. Склифосовского ФГАОУ ВО ПМГМУ им. И.М. Сеченова (Сеченовский Университет) Минздрава России; **Марина Николаевна Вуколова**, доцент кафедры патофизиологии Института биодизайна и моделирования сложных систем ФГАОУ ВО ПМГМУ им. И.М. Сеченова (Сеченовский Университет) Минздрава России: *«Аффективная сфера в медицинском образовании. Методы оценки»*

A. A. Ziganshina, Assistant Professor of Hospital Pediatrics Department of Kazan State Medical University, Junior Researcher of the Association for Medical Education in Europe (AMEE); **Y. A. Lutokhina**, Assistant Professor of Faculty Therapy Department No. 1 of the I. M. Sechenov Institute of Clinical Medicine; **M. V. Vetluzhskaya**, Associate Professor of Faculty Therapy Department No. 2 of the I. M. Sechenov Institute of Clinical Medicine (Sechenov University) Ministry of Health of Russia; **P. S. Velenko**, Assistant Professor of Forensic Medicine Department of the Sklifosovsky Institute of Clinical Medicine of the I. M. Sechenov Moscow State Medical University (Sechenov University) **M. N. Vukolova**, Associate Professor of Pathophysiology Department of Institute of Biodesign and Modeling of Complex Systems of Sechenov Moscow State Medical University (Sechenov University) Ministry of Health of Russia: *«Affective sphere in medical education. Evaluation methods».*

16.45.–17.00. **Обсуждение.**

Discussion.

Прямая ссылка для подключения к онлайн-конференции на платформе Zoom:

<https://zoom.us/j/91580077905?pwd=dzNRNXRGaW1EVzdlbWdENWp3cmdaUT09>

Идентификатор конференции: 915 8007 7905

Код доступа: 312464

Прямая ссылка для подключения к онлайн-конференции на YouTube:

https://youtu.be/_nDV_dNJ9bA